

Consejo de Estado pide participar en la conformación del Tribunal Especial de Paz

El presidente del Consejo de Estado, Danilo Rojas, manifestó que ante el pronunciamiento del papa Francisco, el alto tribunal debería estar dentro del proceso para la elección de magistrados de la Justicia Especial para la Paz.

Consideró el magistrado Rojas que así como fue invitada la Corte Suprema a participar de este proceso, el Consejo de Estado es idóneo para hacer parte del mismo porque hay muchos temas que trata el alto tribunal de forma directa de acuerdo con los fallos emitidos.

“Creemos que es pertinente que el Consejo de Estado esté más activamente en la conformación de los miembros de esta jurisdicción especial para la paz y en la distribución y asignación de competencias, por eso creo que puede ser una oportunidad para que ese tema se repiense y el Consejo de Estado pueda participar al igual que la Corte

Suprema lo tiene previsto”, señaló el magistrado.

Explicó el presidente del Consejo de Estado que existen competencias sensibles que le competen a la jurisdicción contenciosa administrativa.

“El Consejo de Estado tiene la oportunidad, la responsabilidad de intervenir con los aspectos que tengan que ver con la jurisdicción agraria, proceso electoral y de reparación a víctimas del conflicto”, manifestó.

Según el magistrado Danilo Rojas esta manifestación oficialmente no se ha hecho al Gobierno nacional, sin embargo, insistió que continuará exponiendo las razones por las cuales el Consejo de Estado debería participar, al igual que la Corte Suprema, en la conformación de ese nuevo tribunal.

<http://www.rcnradio.com/nacional/consejo-estado-quiere-participar-la-conformacion-del-tribunal-especial-paz/>